

DF 22/03/12

Noirmoutier-en-l'Île

Natura 2000 enquête sur la pêche à pied de loisirs

L'association pour le Développement du bassin versant de la baie de Bourgneuf accueille une stagiaire, Noëlie Debray, pendant six mois. Elle est chargée d'enquêter sur trois sites de pêche à pied : Fort Larron, le Gois et la Baie face au Polder de Sébastopol.

L'objectif est de connaître la fréquentation de ces sites, le profil des pêcheurs et leurs connaissances concernant la réglementation. Pour ce faire, Noëlie Debray a déjà débuté les comptages et rencontré les pêcheurs à pied.

« Je reçois un bon accueil sur le terrain. Il faut dire que mon rôle n'a rien à voir avec l'application d'une réglementation ou toute autre mesure répressive. » En effet, ces

enquêtes sont menées dans le but de créer des supports de communication adaptés, pour améliorer l'information en matière de réglementation et de bonnes pratiques de pêche, afin que chacun puisse être conscient de son impact sur l'environnement.

Les zones d'études choisies présentent des particularités utiles à l'environnement : le second récif d'hermelles (un agrégat de tubes composés de sable et de débris coquilliers formés par des vers marins) européen se trouve à Barbâtre. Ils forment des zones de vie et de refuge pour la faune marine. Des herbiers de zostères (herbes marines dont se nourrissent poissons et oiseaux) se trouvent le long du polder de



Noëlie Debray stagiaire (association Baie de Bourgneuf), Julie Ayçaguer chargée de mission Natura 2000 et Noël Faucher, maire.

Sébastienopol.

Quelques chiffres ont été relevés lors de grandes marées : 1 500 pêcheurs sur le Gois et 700 voitures stationnant au Fort Larron.